

## 清水小校長室だより No.15

2019. 7. 25(木) 文責：筒井

### やったあ 夏休みだ！

やっと梅雨が明け、夏の青空がもどってきました。1学期が明日で終わります。明日の2校時に体育館で終業式をします。1学期の授業日数は73日でした。4月8日の入学式・始業式からあつという間に



(教材研究会5-2 7/18)

終わった感じです。5月の運動会、6月のプール開き・水泳、宿泊研修…子ども達も先生達もそれぞれよく頑張った1学期だったと思います。

1年生もすっかり学校に慣れ、いつも元気な声が教室から聞こえてきます。

6年生も日に日に最上級生としての自覚が高まった感じがします。様々な場面で学校をリードしています。時に厳しく指導される場面もありますが、たくましい顔になっています。他の学年の子どもたちもそれぞれ確かな成長を感じます。

学校教育目標『鍛える』～心豊かでたくましい子どもの育成～をめざしてきました。281人(1名転出)全ての子ども達が、毎日元気に学校に来て、友だちや先生と一緒に学び、楽しいことをいっぱい経験しながら、たまには友だちとのトラブルで、いやなことも経験しながら、人との関わりを学んで欲しい。優しい子ども、たくましい子どもに成長して欲しい。…学校は楽しいだろうか？一人ひとりに確かな学力・たくましく生きる力をつけることができただろうか？考えます。

学校に来れない子もいるし、授業に参加できない子もいます。十分な学力がついていない子どももいます。もっと支援ができないか？この状態でのいいのか？…校長として日々悩みます。

様々な子ども同士のトラブルがあります。中には、抑えきれずに友だちにケガをさせたこともありました。本当に申し訳なく思います。

私や職員の対応についてお叱りを受けたこともありました。私の指導不足は否定しませんが、どの職員も子ども達のために一生懸命やっていることは校長として自信を持って言えます。でも『プロの集団』としては、まだまだ満足していません。

私としては、いろいろあったけれど、子ども達も職員もみんなそれぞれ、よく頑張った学期であったと評価したいと思います。

1学期の反省をしっかりとって、2学期以降『チーム清水小』で、更に取り組んでいきます。

**明日の終業式では…**子ども達には、今学期頑張った事とまだまだ鍛えて欲しいことを話すつもりです。そして、いよいよ夏休みがやってきます。

**私の一番の願いは、**清水小の子どもと職員全員が、**元気に楽しく、そして何より安全に過ごす**ことです。夏休み中は、これまでの学校中心の生活から、家庭・地域での生活となります。子ども達が**安全で有意義な夏休み**を過ごすために家庭や地域での見守りをよろしくお願いします。

夏休みの生活については、各学級での指導や学校や児童会の決まりがありますので、プリントを読んで親子でよく確認してください。

### 一☆夏休みをお願いしたいこと☆一

#### 1 安全第一で健康に過ごす。

- ・規則正しい生活で、健康に十分注意しましょう。
- ・たくさん車や人が来ます。事件・事故に遭わないように十分気をつけましょう。
- ・特に交通と水の事故には、注意しましょう。
- ・泳ぎに行く時の約束をしっかりと守りましょう。
- ・熱中症や脱水症に注意しましょう。

◎**合い言葉は、『ヌチド宝』と『たら』です。**

※詳しい内容は、我が子に聞いてみてください。

#### 2 自主 自立の力をつける

- ・計画的な夏休みを過ごしましょう。
- ・長い休みだからこそできることを見つけてやってみましょう。
- ・家族の一員として、自分にできるお手伝いを決めて、毎日続けてやって欲しいです。

#### 1学期を振り返って

### 我が子の確かな成長を！

1学期が終わります。我が子の成長がしっかりわかりますか？4月と比べて、できるようになったこと、成長したことがたくさんあるはず。一人ひとり成長の仕方は違います。誰かと比べるのではなく、我が子の成長を一番近くでしっかり見て、ほめてあげてください。子どもは、親や先生に認められると更に「よーし 頑張ろう」とやる気が出ます。子どもの頑張りを認めてあげる絶好の機会が、各学期の終業式の時です。子ども達が『あゆみ』を持って帰ります。『あゆみ』を見ながら、まずは、頑張ったことをほめてあげてください。それからもし課題があれば、「2学期は、こんなところもがんばったら、うれしいねえ…」と、子どもに親の思いを伝えてください。

### \*夏休みの学習を支援します\*

夏休み学習教室

- 期間 夏休み中の平日 (8/9～15は休み)
- 時間 午前9時～12時のいつでも
- 場所 清水小図書室 (快適 冷房完備)

◎目的は子どもの自主的な学習の支援です。

「遊び」に来るのはだめ「勉強」しに来て下さい。